

Colonne Instructive Et Sportive

par Jack Belgie

LES DÉBUTS DE CARPENTIER

Le premier match de boxe anglaise auquel Georges Carpentier participa fut tenu à Maison-Lafitte, près de Paris, en 1908. Georges, alors un jeune gamin, rencontra Salmon, un jockey de profession, mais aussi un excellent boxeur. Quelques années plus âgé que Georges, mais à peu près du même poids, Salmon avait l'avantage d'avoir plus d'endurance et plus de force derrière ses coups que lui. Descamps avait déjà confiance en son élève, (il avait lui-même été knocked-out par Georges lorsqu'il voulut lui administrer une correction pour être sorti trop tard un soir), et il avait accepté que le match comportât vingt rounds, sachant que Carpentier avec son courage et sa persévérance combattrait jusqu'à ce qu'il tomberait de fatigue. Le match alla très bien jusqu'au treizième round. Pour chaque coup porté par Salmon, Carpentier ripostait, et c'était à peu près jeu égal, lorsque l'épreuve se termina d'une façon brutale que l'assistance déplora. Au milieu du treizième round, Salmon accidentellement toucha Carpentier trop bas, le mettant dans l'impossibilité de continuer. Salmon fut aussitôt disqualifié par l'arbitre. Trois semaines plus tard il rencontra encore une fois Salmon; cette fois Salmon n'était plus le même. Désireux de prouver l'injustice de sa première défaite, il combattit avec plus d'ardeur que lors du premier match. Carpentier, commentant le match, dit: "Je fis de mon mieux, vous pouvez m'en croire, mais mes coups quand ils arrivaient semblaient frapper un mur. Au contraire, lorsque ses poings me touchaient, j'avais l'impression qu'on m'enfonçait des clous dans le corps." L'issue de la bataille était incertaine pendant les premiers rounds, mais après le dixième round Carpentier commença à faiblir. Au dix-huitième round, Descamps jeta l'éponge en signe de reddition. Salmon était beaucoup plus puissant et avait comme je le dis plus haut beaucoup plus d'endurance que le jeune gamin Carpentier. Mais la victoire de Salmon lui coûta de bien rudes punitions, car pendant les premiers rounds Carpentier lui avait administré des coups de poings dignes d'un professionnel de longue pratique.

DITES-EN CE QUE VOUS VOULEZ

K. O. Bill Brennan s'est fait battre par Billy Miske l'autre soir. Brennan est arrivé à rester dans le carreau avec Dempsey pour une durée de douze rounds et Miske a été "knockouté" par Dempsey en trois rounds. Drole d'affaire que ce match Brennan-Dempsey!

OPINIONS SUR LA RENCONTRE DU 2 JUILLET

Ceux qui ont eu le privilège de voir Carpentier à l'œuvre sont encore à discuter ses chances de victoire en vue de sa vitesse et de son adresse.

Parmi les spectateurs qui ont vu Carpentier à l'œuvre la semaine dernière, est K. O. Bill Brennan, de Chicago qui a été battu par Dempsey lorsque le champion a défendu son titre pour la dernière fois. Brennan a dit:

"Physiquement, Carpentier paraît en grande forme. C'est un habile boxeur, très rapide sur ses pieds. Il paraît porter un rude coup de poing, mais il ne me paraît pas avoir grande chance contre Dempsey. Si le champion du monde atteint Carpentier à l'estomac avec l'un des coups de sa gauche, cela finira immédiatement le combat. D'après le style de Carpentier, je dirai qu'il ne me paraît pas un homme difficile à toucher. D'un autre côté, il est certain que si Dempsey atteint solidement un adversaire, quel qu'il soit, cet adversaire s'étendra sur le carreau."

Charles J. Harvey, gérant de "Gus Platts, champion poids moyen anglais

Le Comble de la Formalité



qui s'en vient aux Etats-Unis a été très impressionné par la performance de Carpentier et son apparence.

"Si Dempsey n'est pas le 2 juillet en meilleure forme qu'il l'était lors de sa rencontre avec Bill Brennan, je crois que le Français aura une bonne chance de gagner." a-t-il dit."

ENTRE FRERE-D'ARMES

Les postes de la Légion Américaine des Etats-Unis ont envoyé des compliments à Georges Carpentier et à Jack Dempsey; ils ne se ressemblent pas. La Légion Américaine dit son fait sans ambages à chacun des pugilistes. Carpentier est appelé un "frère-d'armes" et il est assuré que vainqueur ou vaincu, les Légionnaires américains sont avec lui.

Jack Dempsey est désigné comme un "embusqué" des chantiers maritimes qui préfère se battre avec ses poings qu'avec une bayonnette.

Le poste de la Légion d'Utica, N. Y., a envoyé à Georges Carpentier le télégramme suivant: "Nous sommes avec vous. Il n'a pas voulu se battre alors... faites-lui voir ce que c'est qu'un poilu maintenant!"

LA VICTOIRE DES FRANÇAIS AUX JEUX OLYMPIQUES

Mayence.—A l'issue du tournoi de jeux olympiques disputé entre les armées d'occupation se trouvant sur le Rhin en ce moment, les jeunes soldats français furent classés premiers, avec 8 points, les Anglais seconds, avec 4 points; puis les Américains et les Belges avec 4 et 2 points.

Les Français gagnèrent la course de 5,000 mètres avec relais, les Anglais seconds, les Belges et les Américains 3me et 4me.

Dans le "Tug-of-War," les Français battirent les Américains.

Les courses de vitesse se partagèrent entre Français et Américains.

CHIEN DE LUXE ET CHIEN DE GARDE

La "Liberté" raconte cette amusante anecdote sur Carpentier:

Un chien bien content, c'est Flip.

Flip est le chien de Carpentier.

Descamps, qui sait l'affection que le boxeur porte à son manager, lui dit quelquefois pour le taquiner:

—Georges, je suis sûr qu'entre Flip et moi tu n'hésiterais pas.

—Crois-tu?

—Oui. Tu me laisserais tomber pour amener ton "cabot."

Mais Carpentier l'autre matin eut sa revanche à la gare Saint-Lazare. S'adressant à Descamps; il lui dit:

—Tu vois, j'amène les deux.

—Comment les deux?

—Mais oui: Flip, le chien de luxe, et toi le chien de garde.

LES BELLES ROUTES

Ceci se passe en Louisiane: Un monsieur accompagné d'une dame, tout deux d'âge mûrs, entre chez le curé de la paroisse et demande à être unis en mariage; la cérémonie commence. A ce moment entre un petit garçon d'environ 5 ans; le prêtre très occupé ne voit rien; naturellement les futurs époux ne voient rien non plus; cinq minutes plus tard une fille d'environ 7 ans entre; toujours la même chose, personne ne voit rien; dix minutes s'étaient à peine écoulées que cette fois-ci un garçon, ayant l'air d'avoir une douzaine d'années, entre, et personne ne le voit. La cérémonie est terminée et le compte est réglé. M. le curé fait ses meilleurs vœux, etc., etc., et il remarque les enfants dans son salon. Il demande au jeune couple s'ils connaissent les gosses, et le nouveau mari de répondre, "Ce sont les nôtres, père; il y a longtemps que j'avais envie de me marier, mais les routes étaient si mauvaises que je n'ai jamais pu venir au village."

SELON QU'ILS SERONT GRANDS OU PETITS...

Philadelphie.—Selon qu'ils seront grands ou petits, les enfants voyageront gratuitement sur les tramways de Philadelphie ou paieront le plein prix. Ceux de 31 pouces ou moins n'auront pas un sou à déboursier, les autres seront traités comme les adultes. Pour éviter toute discussion, une marque a été tracée sur le tramway indiquant la hauteur précise. Ce qui veut dire qu'il y a bien des enfants de deux ans qui paieront et bien des enfants de six ans qui voyageront sans qu'il leur en coûte un sou.

"RETOURNEZ CHEZ VOUS ET AP- PRENEZ A VOUS VETIR"

Bridgeburg, Ont.—Le magistrat Clark vient de rompre six jeunes filles de Buffalo qui s'étaient balancées dans le parc de la plage Crystal, les jours nées. "Retournez chez vos parents,

LES RECENTES ERUPTIONS SOLAIRES

Opinions de sir Oliver Lodge et de
Camille Flammarion

Londres.—Les récentes éruptions solaires ayant provoqué des aurores boréales et désorganisé les câbles et le service télégraphique dans le monde planète de recevoir une somme inusitée de rayons solaires durant le reste de l'année, nous dit sir Oliver Lodge, le célèbre savant.

Il prétend même que les particules électrisées lancées par le soleil pendant la période de troubles magnétiques pourraient produire un accroissement de végétation et réduire la quantité de poussière en suspens dans l'atmosphère.

Sir Oliver ajoute que les troubles magnétiques ayant accompagné l'éruption solaire étaient dus à un torrent de particules électrisées, constituant un courant gigantesque. Cette opinion est généralement celle de Camille Flammarion, l'astronome français, qui a exprimé sa surprise d'une violence aussi inusitée à cette époque de l'année. M. Flammarion a signalé que le soleil est actuellement à une période décroissante d'activité, les éruptions de sa surface lumineuse se reproduisant par intervalles de onze années.

BRIAND ET LES TURCS

Paris.—Le premier-ministre Briand, refusant de dévoiler, à la Chambre des députés, les détails des négociations de paix en Orient, a déclaré que le gouvernement n'avait nullement l'intention d'entraîner le pays dans une aventure et qu'il cherchait à pacifier l'Orient sans sacrifier les intérêts traditionnels de la France. "Je suis convaincu, dit-il, que nous réussirons prochainement avec un peu de patience et de prudence." Briand demanda ensuite d'ajourner l'interpellation sur la politique en Orient, faite par Marcel Cachin, disant qu'une discussion de ce genre avait déjà fait rejeter les propositions du gouvernement par les Turcs nationalistes. La chambre a voté l'ajournement par 427 voix contre 116.

LE REPRESENTANT DU VATICAN EN FRANCE

Rome.—Mgr Borgongini Duca a été nommé secrétaire des affaires extraordinaires du Vatican. Il remplace Mgr Cerretti, qui se rendra à Paris, à la fin du mois, pour remplir les fonctions auxquelles il vient d'être nommé de nonce du Pape à Paris.

leur dit-il, et apprenez à vous habiller." La plage Crystal a une population de 10,000 âmes durant l'été et l'on a l'intention de s'y montrer sévère sur le chapitre de la morale.

KOLB'S RESTAURANT

125 rue St. Charles

Nouvelle-Orléans

Salon de thé ouvert tout l'été

Téléphones

Main 9122—Salle à manger

Main 263—Bureau et maître d'hôtel

Hemlock 9211—Ferme Kolb

CONRAD KOLB,
Propriétaire